



Programa Impulso Inicial cierra su convocatoria este 16 de junio

## Aquí hay apoyo con maquinaria y capacitación a 400 emprendedores



Juan Carlos Barrera y Dania Salazar en la tienda de Rubrum.

MELISSA FORNO

**L**a Fundación Luksic respaldará, con capacitaciones y maquinarias, a 400 emprendedores a nivel nacional, que incorporen prácticas sustentables en sus negocios, como la reutilización de materiales y el uso eficiente de recursos, a través del programa Impulso Inicial.

Según explica Cristián Schalper, director de emprendimiento de la Fundación Luksic, "hemos visto avances en la utilización de la energía solar y en la protección de superficies marinas. Sin embargo, todavía quedan muchas brechas. Por tal motivo, agrega

Schalper, respaldaremos a emprendimientos más amigables con el medioambiente, entregándoles maquinarias, por ejemplo, para reutilizar plásticos Pet de botellas para realizar aislantes térmicos, o para complementar una acción que ya están haciendo en materia de compostaje", dice Schalper.

Juan Carlos Barrera, fundador del proyecto Rubrum (@rubrum.cl) fue uno de los beneficiarios del mencionado programa. En su taller de Maipú, reutiliza las tablas de skates que terminan en vertederos o tienen riesgos de ser quemadas en basurales, transformándolas en nuevos objetos de joyería, obras de artes y decoración, como posava-

sos, que vende en el Centro Cultural de La Moneda y en el Mercado Sustentable de Vitacura. "Practico skate desde muy temprana edad y tenía amigos que contaban con tiendas que vendían. Me di cuenta de la cantidad de tablas en desuso y comencé a recolectarlas en el 2013. A partir de ellas conseguí hacer unos aros y anillos para mi pareja, Dania Salazar. Así fue que comenzamos a vender juguetes y accesorios, como colgantes, entre otros objetos de joyería", cuenta Barrera.

Los interesados tienen plazo hasta el 16 de junio para postular al programa Impulso Inicial, en el sitio web (<https://n9.cl/z71573>).